

# «Es ist ja nur ein Klapps ...?!»

## Impulsabend zum Thema Gewalt in der Erziehung

Erziehen ist eine schöne Aufgabe. Oft aber auch eine echte Herausforderung. Im Erziehungsalltag gibt es immer wieder Situationen, die im Streit enden oder uns aus der Fassung bringen. Dann wird diskutiert, verweigert und geschrien. Physische und psychische Gewalt in der Erziehung ist in viele Familien Alltagsrealität. Was löst dies bei den Kindern aus? Wie kann ich als Mutter oder Vater die Situation entschärfen und gelassener reagieren? Was zeichnet eine gewaltfreie bzw. entwicklungsfördernde Erziehung aus? Diesen Fragen werden wir am Impulsabend zum Thema Gewalt in der Erziehung nachgehen.

Das Angebot findet auf der Plattform **Zoom** statt und **dauert rund 1 Stunde**. Dazu braucht es: Laptop / PC mit Kamera und Ton, Internet. Der Einladungslink, eine Anleitung und bei Bedarf persönliche technische Unterstützung folgen nach der Anmeldung.

**Datum** Donnerstag, 28. Mai 2020, 20.30 Uhr  
**Leitung** **Danica Zurbriggen Lehner**, Leiterin Programmstelle Starke Eltern Starke Kinder®, Kinderschutz Schweiz  
**Anmeldung** bis spätestens am Vortag bei: [danica.zurbriggen@kinderschutz.ch](mailto:danica.zurbriggen@kinderschutz.ch)  
**Kosten** Die Kosten für dieses Online-Angebot übernimmt das Kantonale Amt für Gleichstellung und Familie.